

CARBURANT / RAVITAILLEMENT

NOUVEAUTÉ !

Suite à la signature de notre nouveau partenariat avec **ARAMCO** et **SODIGROUP** à partir de la saison 2026, le prestataire pour la fourniture et la distribution de carburant sera la société **SODIFUEL**.

- Type de carburant : Super Sans Plomb 98.
- Aucun additif n'est autorisé, sauf les additifs de substitution au plomb.

Chaque concurrent devra ouvrir un compte carburant auprès de **SODIFUEL** avant chaque épreuve.

Contact : +33 (0)4 73 83 96 26 - info@sodifuel.com - [Formulaire compte carburant ici](#)

PNEUMATIQUES

Tous les concurrents doivent soumettre leur choix de type, marque et dureté de la gomme de leur pneumatique à l'opérateur pour validation avant la compétition.

Les pneus pourront être commandés auprès de **SODIPNEU** qui sera présent lors des épreuves de Navarra et des 2 Tours d'Horloge pour le montage et démontage des pneus.

Contact : +33 (0)4 73 83 96 26 - info@sodipneu.com - [Formulaire commande pneumatiques ici](#)

TRANSPONDEURS

NOUVEAUTÉ !

A partir de la saison 2026, les voitures devront être équipées de transpondeurs **Cobra 360 Multi Pilote**, afin de calculer automatiquement les temps de conduite des pilotes via le chronométrage et d'identifier le pilote au volant en direct pendant les essais et la course.

Ces transpondeurs sont disponibles à l'achat sur le lien ci-dessous, au tarif remisé de **362 € TTC** avec le code Promo : **VdeV2026** : <https://www.itschrono.com/fr/transpondeurs/548-transpondeur-cobra-360-multipilote-fil-12v.html>

Ils seront également disponibles à la location pour l'épreuve de Navarra au tarif de 200 € TTC pour le week-end.

Chronométrage : www.itschrono.com

FUEL / REFUELLING

NEW!

Following the signing of our new partnership with **ARAMCO** and **SODIGROUP** from the 2026 season, the provider for the supply and distribution of fuel will be the company **SODIFUEL**.

- Fuel type: Unleaded 98.
- No additive is authorised, except the leaded substitute's additives.

Each competitor must open a fuel account at **SODIFUEL** Company for each event.

Contact: +33 (0)4 73 83 96 26 - info@sodifuel.com - [Fuel booking form here](#)

TYRES

REMINDER: Each team will have to indicate to the organizer the type of tyres used for validation before the event.

Tyres could be ordered to SODIPNEU Racing who will be on the paddock during the events of Navarra and 2 Tours d'Horloge at Paul Ricard for tyres fitting.

Contact: +33 (0)4 73 83 96 26 - info@sodipneu.com - [Order form here](#)

TRANSPONDERS

NEW!

From 2026 season, each car will have to be fitted with a transponder brand **Cobra 360 Multi Pilote**, in order to automatically calculate the driving times via the timekeeping and to identify the driver at the wheel in live during practice and the race.

These transponders are available for purchase on the link below, at the discounted price of 362 € VAT inc. with the Promo code: **VdeV2026** <https://www.itschrono.com/fr/transpondeurs/548-transpondeur-cobra-360-multipilote-fil-12v.html>

They will also be available for hire for the Navarra event at a rate of 200 € VAT inc. for the weekend.

Timekeeper: www.itschrono.com